



E
Editorial

Acuerdos para nuevo hospital

La UACH y el Gobierno han logrado un paso clave para el futuro de la red asistencial.

Una buena noticia para la región es el acuerdo al cual llegaron la Universidad Austral de Chile y el Gobierno para la compra de la Parcela Número 4 del Fundo Vista Alegre, para la construcción del nuevo Hospital Base de Valdivia.

El actual recinto asistencial tiene más de cuarenta años, se encuentra al tope de su capacidad y necesita de un mayor espacio en el cual desarrollar su labor como referente de especialidades en la zona sur del país. Por ello, contar con una definición para levantar un nuevo edificio, es un paso fundamental.

Si bien ese sitio no era el mejor evaluado en las listas del Servicio de Salud (la mayoría de los atributos los cumplía el Campo Militar, pero no fue posible contar con ese terreno), sí suma otras condiciones favorables, como estar ubicado en la salida norte de la ciudad, entre Collico y Las Ánimas, en un área que probablemente tengan futuro habitacional. Eso, luego de la aprobación del Plano Regulador actualmente en curso por parte de la Municipalidad de Valdivia. El Estado pagará casi 163 mil UF a la UACH por diez hectáreas en el fundo; que es el mismo predio donde antes fueron expropiados otros dos paños para la construcción de viviendas sociales para 298 familias animeñas y por las cuales se cancelará 3.102 millones de pesos, por 25 mil metros cuadrados.

Ambas transacciones se han realizado este año, mientras la Universidad se encuentra abocada a llevar adelante su Plan de Recuperación y, ahora, a días de la elección de nueva Rectoría. Quizás por eso, los procesos no han resultado del todo fáciles y -a la luz de las acciones comunicacionales en torno a ambos hechos - podría decirse que existe cierto grado de tensión entre la institución y las autoridades regionales.

Es de esperar que las posibles diferencias se superen pronto, pues todavía persisten temas pendientes por resolver, como la posible expropiación del MAC para que se haga viable continuar con las obras, abandonadas hace casi cuatro años por diversas razones, entre ellas que se contaba con fondos estatales comprometidos para el inmueble, que había sido hipotecado. Desde el directorio universitario fue convocado un punto de prensa para este lunes para abordar la venta de tierras para el Hospital Regional. Sin duda en ese espacio podrían conocerse más detalles al respecto y de cómo se materializará este importante traspaso, que -insistimos- es una buena noticia.